

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Knappe Mehrheit gibt Bettlern Geld

Berlin, 02.03.2013, 13:00 Uhr

GDN - Eine knappe Mehrheit von 53 Prozent der Bundesbürger gibt Bettlern nach eigener Aussage Geld. 46 Prozent tun dies nicht.

Dies ist das Ergebnis einer Umfrage von "Bild am Sonntag", für die das Emnid-Institut 500 Personen ab 14 Jahren befragt hat. In dieser zeigte sich, dass Menschen aus Westdeutschland und Frauen ein wenig spendabler als Männer und Menschen aus Ostdeutschland sind: Während 53 Prozent der Befragten in den alten Bundesländern sagen, dass sie Bettlern Geld geben, sind es in Ostdeutschland zwei Prozent weniger. Zudem geben 54 Prozent der Frauen Bettlern Geld, während dies nur 51 Prozent der Männer tun. Am großzügigsten sind Personen ab 60 Jahren und Menschen mit geringem Einkommen. 58 Prozent der Senioren und 59 Prozent der Bundesbürger mit einem Monatseinkommen von weniger als 1.000 Euro netto unterstützen nach ihren Angaben Menschen, die um Geld betteln.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9013/umfrage-knappe-mehrheit-gibt-bettlern-geld.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com